



Massages

Transformez votre séjour en un véritable voyage sensoriel avec nos massages personnalisés conçus pour relâcher les tensions, apaiser l'esprit et revitaliser le corps. Notre masseuse expérimentée utilise des techniques adaptées à vos besoins pour vous offrir une expérience unique de relaxation.

Turn your stay into a true sensory journey with our personalized massages, designed to release tension, soothe the mind, and revitalize the body. Our experienced therapist uses techniques tailored to your needs to provide you with a unique relaxation experience.

Hamмам privatif Private Hammam

Laissez la chaleur enveloppante de notre hammam apaiser votre corps et libérer votre esprit. Un instant de détente absolue pour ressourcer vos énergies et prolonger le plaisir de votre séjour à l'Hôtel du Parc.

Let the soothing warmth of our hammam ease your body and calm your mind. A timeless escape to recharge your energy and elevate your hotel experience.

15 € / 45 minutes

De 10h à 22h
From 10 am to 10 pm

Sur réservation
By reservation only



30 min - 45 €
60 min - 80 €

Sur réservation
By reservation only

